



Allemagne : Deux morts dans un attentat à la voiture-bélier à Mannheim

- [05/03/2025](#)

Deux personnes ont été tuées et au moins 11 autres blessées lorsqu'un homme a foncé à grande vitesse sur une foule dans la ville allemande de Mannheim lundi.

Précisions : L'attaque a eu lieu à midi pendant les célébrations d'un carnaval, tuant une femme de 83 ans et un homme de 54 ans. Le suspect est un homme de 40 ans, un « citoyen allemand », selon les autorités. La police n'a pas révélé la motivation de l'attaque.

Après l'agression, le suspect s'est tiré une balle dans la bouche avec un pistolet à blanc. Il a survécu et est soigné à l'hôpital.

Tendance meurtrière : Une tendance alarmante de violences hante les rues allemandes. Ces violences sont souvent perpétrées par des migrants ou leurs enfants.

- Cette attaque survient moins d'un mois après une attaque à la voiture-bélier à Munich, qui a fait deux morts et des dizaines de blessés.
- En janvier, deux personnes ont été mortellement poignardées lors d'une attaque terroriste à Aschaffenburg, dont un garçon de 2 ans. Plusieurs autres personnes ont été blessées.
- Un attentat à la voiture-bélier sur un marché de Noël à Magdebourg a fait six morts et plus de 200 blessés.

À la suite de ces attentats, la police allemande a reçu l'ordre d'être en état d'alerte pendant les célébrations des carnivals, mais les autorités n'ont pas été en mesure d'empêcher un autre attentat.

Instabilité : Les Allemands sont de plus en plus urgents à trouver une solution face à la plaie gangrénée des violences. Les récentes élections ont renforcé les inquiétudes quant à la stabilité du pays. Ce vide sera bientôt comblé par un dirigeant fort qui promettra la sécurité et la stabilité.

En savoir plus : Pour comprendre où mènent les événements en Allemagne, lisez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#).